
経済法学科  児玉 暁さん    内定先：九州整備局（国家一般職採用） 
  
   『講座で興味ある職種の理解が深まったことが合格につながりました！』 
 

 私は大学に入る前から公務員として将来働きたいと思っていました。本講座が始まる
前に少しでも知識を蓄えておきたいと思い入門講座を受講しました。そして、３年生から
は本講座で本格的に勉強に力入れると同時に、講座内で開催される職種研究を通して
興味のある職種について深く理解することが出来ました。試験を受けていくうえでつらい
時期も多くありましたが、その都度先輩や講座内の友達と助け合うことによって最後ま
で踏ん張り続けることが出来たと思います。公務員になりたい、興味があるという方は
ぜひ入門講座から受講されることをお勧めします。 

 

経済法学科 藤井香菜子さん  内定先：福岡出入国在留管理局（国家一般職採用） 
 

『入門講座から本番試験直前までたくさんの先生にお世話になりました』 
 

 私は効率よく物事をこなせるタイプではないため、できるだけ早くから対策を取ろうと思い、
早期講座から受講しました。講座は大学授業後に開講されるため、生活リズムや勉強の
ペースを掴む上で、本講座に向けての良いステップになったと考えています。また、比較的
人数が少ない早期講座で、先生方に質問しやすいところも魅力です。実際に私は早期講
座から本番試験直前まで、本当にたくさんの先生方にお世話になりました。 

 この早期講座は、既に公務員を目指している方には特におすすめです。公務員試験は
早くから対策するに越したことはないと思います。そして何より試験直前に不安要素を解消
してくれるのは、それまで自分が取り組んできた勉強の量です。皆さんが後悔のないスター
トを切れるよう応援しています。 
 

経済学部 



経済法学科 平川綾音  内定先：佐賀県庁 行政 
 

『充実した二次対策で、自信をもって臨むことができました！』 
 

 生協の公務員講座の利点は、二次試験対策が充実していることだと思います。エン
トリーカードの添削や面接指導を何度もしていただき、自信を持って二次試験を受ける
ことができました。また、公務員に合格された先輩方がサポーターとして、相談に乗っ
てくださったり、助言してくださったことも心強かったです。 
 私は、3年生の12月まで部活動に取り組んでいたため、周りに比べると勉強の進度

が遅れており、焦ったり、自信をなくしてしまうことも多かったですが、諦めずに自分の
ペースで勉強に励みました。結果、筆記試験も無事合格できましたし、面接試験での
話題をつくることができよかったと思っています。 

部活動やサークル、アルバイトと公務員講座の両立に悩んでいる方もいらっしゃるかも
しれませんが、ぜひ自身の将来のために頑張ってください。 

経済法学科 山田 司  内定先：佐賀県庁 行政特別枠 
 

『講座内の多くの仲間の中で、合格に必要な力が身に付きました！』 
  

 私が生協オリジナル公務員講座を受講した理由は、講義の数が豊富であり、かつ学
内講座であるため、日程面で大学の講義と両立しやすいと考えたからです。同じカリ
キュラムで勉強する仲間が多くいるため、周囲と比較しながら、合格に必要な力を身に
つけることができました。 
 また、2次対策も充実しており、講師の方との面接練習や、講座サポーターの先輩方
が主催するイベントなど様々な形で2次対策を進めることができました。 

 長きにわたる勉強は、時にうまくいかないこともありつらいことでしたが、志望先に合
格できた時の喜びはその分大きいものでした。 

 公務員を目指す方も、民間企業と迷われている方も、確かな実績のある生協オリジ
ナル公務員講座を受講してみてはいかがでしょうか。 
  



経済法学科  杉野陽輝   内定先：佐賀県庁 行政特別枠 
 

『公務員を目指すうえで最高の環境が整っています！』 
 

 地元である佐賀県で公務員になりたいと考えていたため、公務員講座を受講しました。
本講座は、学内講座ということで、大学の講義との両立がしやすく、充実した毎日を送る
ことができます。また、先生方やサポーターの先輩方が親身になって相談に乗ってくださ
るので、公務員を目指すうえで最高の環境が整っていると思います。 
 公務員試験は約1年という長い戦いになります。辛いときもあると思いますが、一緒に

頑張る友人たちの存在が大きな力になってくれるはずです。そして、最後まで諦めずに
努力を続ければ、きっと合格を勝ち取ることができると思います。 
 公務員を目指す方、進路に悩んでいる方はぜひ本講座を受講してみてください。 

経営学科  峰 友貴   内定先：佐賀県庁 行政 
 

『合格実績と親身なサポートが生協講座の強みです！』 
 

  私は高校生の頃から公務員になりたいと考えていました。公務員講座の受講を
始める際、大学では生協ともう1つ別の講座がありましたが、合格者数などの実績
を見て生協公務員講座の受講を決めました。 
 生協の公務員講座は、先生方が非常に親身で、分からなかったところの質問やア
ドバイスを聞きやすいところが強みです。また、1次試験だけでなく2次試験の面接
練習なども個別でしっかり対応していただけます。 
  私は公務員講座を受講している間、サークル活動で息抜きをしていました。勉強

だけに集中することはなかなか難しいので、自分にとっての息抜きを作ることは公
務員試験において非常に重要だと思います。 
 公務員試験の勉強期間は辛い日々になると思いますが、公務員講座の仲間たち
と励まし合いながら、合格目指して頑張ってください！ 



 

経済学科 岩本七海   内定先：長崎市役所 
 

『生協職員と先輩サポーターに相談できたことが安心につながりまし
た！』 

 生協の公務員講座の魅力は、大学の日程も考慮してくれること、二次対策まで手厚く
サポートしてくれる点だと思います。学内の講座なので大学の授業とも両立することが
出来ます。1人で勉強しているとモチベーションが下がったり、自分の勉強法に不安に

なったりしますが、周りには一緒に公務員を目指す仲間・ライバルがいることで、切磋琢
磨しながら最後まで駆け抜けることが出来ました。また、生協職員の方や先輩サポー
ターに不安なことや勉強方法など相談できたことで安心して勉強・面接準備をすること
が出来ました。 
 1次試験から2次試験など最初から最後まで手厚いサポートが受けられる生協の公務
員講座で、ぜひ夢を叶えましょう！ 
 

経済学科  大城 智也   内定先：沖縄国税局（国税専門官採用） 
 

『入門講座で早い時期に計画的に取り組めました！』 
 

 大学2年次の後期から就活について意識し初め、そんな時に生協の入門講座のことを知

りました。その時は公務員になることはあまり考えてなかったのですが、講座を受け、講師

達の話を聞き、そして自分で公務員について調べていくうちに公務員の中にも様々な業種

や選択肢かあることを知りました。実際に入門講座を受け、早い時期から公務員としての

進路や勉強法を計画的に考えることができた為、本講座が始まっても、部活やアルバイト

と両立しながら勉強を進めることが出来ました。当初から公務員を希望される方もそうでな

い方も将来の選択肢を広げるという意味で入門講座から受講してみては如何でしょうか。  

 



経済学科  立花弘睦  内定先：島根県警（警察官採用） 
 

『同期や先輩サポーター、先生方の支えで乗り越えられました！』 
 

  予てより公安系の公務員を目指していた為、1次・2次試験ともに対策が 

出来る生協の公務員講座を受講しました。今年度はコロナウイルスの影響で試験内容や
日程が変更になるイレギュラーな年でしたが、同期や先輩、そして先生方の支えがあった
からこそ乗り越えられたと思います。 

私自身、最初から志望先を絞っていたわけではありませんでした。それ故に、講座や試験
勉強、職種研究などを通じて視野を広げ、熱意と志を持って様々な分野に挑戦しました。
その結果、皇宮護衛官、幹部自衛官、島根県警に最終合格することができ、生協の講座
を受講して本当に良かったと思っています。 

    講座や試験を通して、様々な人達と触れ合えたことは私の財産です。あなたの心の奥
底に眠っている熱意と志を生協の公務員講座を通して掘り起こしてみませんか。 

 



数理科学科  和田就平  内定先：門司税関（国家一般職採用） 
 

『様々なアドバイスとサポートが生協講座の魅力です！』 
  

 私は、行政コースを受講し、門司税関に内定しました。私が講座を受け始めたときは、『〇〇
にいきたい』というような具体的な思いというのはなく、漠然と国のために働きたいということで
公務員を目指していました。その後、講師や先輩の話を聞いたり説明会に参加しながら職種
研究を進めていくうちにやりたい仕事等が決まっていきました。 

 講座では、勉強方法のアドバイスや人物試験対策、面接カードの添削などのサポートを十分
に受けることができるので非常に助かりましたし、そこは生協講座の魅力だと感じています。 

 公務員勉強は長く、辛い時もありますが、講座の充実したサポートと努力で絶対に乗り越え
られます。ぜひ、生協講座から公務員を目指してみませんか。 

理工学部 

理科学科  吉田辰   内定先：熊本県庁 行政 
  

 『理系でも、法律や経済科目の勉強を抵抗なく始められました！』 
 
 生協の公務員講座を受講した理由は、生で講義を受けられることに魅力を感じたからです。
私は理系で、法律や経済の勉強を一度もしたことがありませんでしたが、講師の方々は初め
て習う人でも分かりやすいように丁寧に教えて下さるので、抵抗なく勉強を始めることが出来
ました。また、生協の講座は、模試や小テストなどが定期的に行われるので、自分の学習の進
捗状況やレベルを他の受講生と比較できるので、モチベーションを最後まで保つことが出来ま
す。 

 現時点で、強く公務員になりたいという想いが無い人でも、勉強や職種研究をする中で公務
員の良さを見つけていけばいいと思いますので、ぜひ生協の公務員講座を受講して、公務員
を目指してみてください。 
 



都市工学科  永溝大河  内定先：福岡市役所（土木） 
 

『生協講座の強みは、充実した二次対策！』 
 

 大学生協のオリジナル講座の強みは、２次試験対策の充実だと思います。講師
によるESの添削はもちろん、面接対策は自分が納得するまで何度も受講すること

が出来ます。私は今まで面接試験を受けたことがなかったので不安なことばかり
でしたが、この豊富な２次試験対策のおかげで合格することが出来ました。 
 土木コースでは、行政コースと同じ教養科目のほかにDVDで専門科目を勉強す
ることが出来ます。大学の授業では難しかった科目もこのDVDのおかげで理解す

ることが出来、本番では得点源になりました。公務員試験は期間が長く大変だと
は思いますが、生協で一緒に頑張る仲間がいることもとても励みになるので是非
受講してみてください。 
 

都市工学科  大杉斗真   内定先：大分県庁（総合土木） 
 

『講座で土木分野の専門試験の対策がしっかりできました！』 
 

 私が公務員の就職活動を終えて、公務員講座を受講して良かったと強く感じたこ
とが2点あります。１点目は土木分野において、配布されるテキストやDVD、レジュメ

を通じて数多くの問題に触れることができたことです。専門試験を受けてみて、様々
な問題を解いて基礎固めをしておくことが重要だと感じました。 
 2点目は面接カードの書き方、面接練習等の2次試験対策を合格するまでしっかり
サポートしてもらえた点です。私はこれまで面接の経験がなく2次試験前は少し不安

でしたが、試験日直近まで先生方に丁寧にご指導いただき面接試験を乗り切りまし
た。公務員を目指している方はもちろん、就職先を迷っている方でも選択肢を増や
すために受講してみてはいかがでしょうか。 
 



農学部 
応用生物科学科  北原ミチル    内定先：佐賀県庁（農政） 
 

『サポーター・生協職員・友人など支えてくれる人がたくさんいる環境が
魅力です』 
 

 生協の公務員講座は試験対策が充実しています。特に独学では対策しづらい小論文
や面接、これらを講座の先生方が丁寧に指導してくださいます。 

 また、生協講座を受講している友人や生協職員さん、合格者サポーターなど支えてくれ
る人がたくさんいる環境も魅力の一つです。今年は感染症の影響で、試験に向けての追
い込みの時期に一人で勉強しなければなりませんでしたが、受講生の友達と勉強の進
捗状況を報告し合ったり、励ましあったりして乗り越えることができました。職員さんやサ
ポーターの方にいつでも相談できる環境があり、苦しい勉強期間も折れずにがんばり抜
くことができました。公務員を目指している方は、生協講座を受けて間違いないと思いま
す。少しでも気になる方は、早期講座を受講して見ることをおすすめします。 


